
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 
 

『令和５年９月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和５年９月２３日（土） １０時３０分～１２時１5分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４９名、委任状２名（役員総数 8９名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 報告事項 

 （１）赤い羽根共同募金【柏井副会長】  

・赤い羽根共同募金への取組みについて。 資料参照。 

    実施期間：10 月 1 日から 10 月 3１ 日 約１か月間 

  各街区への依頼事項 本日の役員会終了後に募金箱等の備品をお渡しするので、各街区にて募金実施を  

お願いしたい。実施後の募金箱は祝日の 1１ 月 3 日（金）の 午前と１１月４日（土）にふれあい会館にご持 

参ください。 

（２）自治懇質問・要望事項案集約結果【柏井副会長】 

 ・ 11/6自治懇質問・要望事項案集約結果資料参照 

  前回提示事項に加え、新たに４項目を追加した。 

  ※犯罪・交通事故・火災発生件数とその内容について 

  ※第二工区入り口信号の設置改善による事故防止について（写真参照） 

  ※街路樹再整備方針に沿った高木維持管理表に基く老木・枯木除去後の補植計画について 

  ※公園内清掃用資材倉庫の設置に係る地域住民間のトラブル回避等について 

  詳細はホームページ資料参照ください。 

 ･ 自治懇談会の位置づけについて 

  婦人会、まち協などは役所との定期的な情報交換は行われるが、それがない当自治会、W8,W9 自治会

については、行政との意見交換の場を区長が主宰者となり、 懇談意見交換を行うものとしている。 

   W20役員より、 質問事項１３の後段②の文言の条例⇒神戸市景観条例、基本計画⇒都市景観形成基 

本計画と具体的に記載したほうがよい。  

 ⇒対応します。 

（３）RIC夏祭りアンケートについて【北岡事業副部長】  

・夏祭り当日は のべ 3 万人の人出でがありました。ファッションマートで行われたゲームーコーナーには

６，２００人近くの子供たちに来ていただきました。 各街区から多くの方々に運営に参加いただきました。

各持ち場で大変なご苦労があったもの と承知しており、ご協力に対して厚く御礼を申し上げたい。 

・アンケート（資料参照）での特筆すべき点は、突然の豪雨雷雨の天候急変に対しての事前検討が不十分

であった。子供神輿の良さの再認識など。 

・夏祭りは８月最終土曜日に実施されることを再確認。来年は８月３１日（土）です。 

（４）夏祭り特別会計決算報告（速報）【北岡事業副部長】 

第 3２ 期（202３ 年度）夏祭り特別会計 決算報告（速報）資料 資料に基づき説明があった。 

ゲームコーナー売上が過去最高値（約１，２２１千円）となった。 

（５）ＲＩＣ文化フェスティバルについて【岸本事業部長】  

・第 2１ 回 ＲＩＣ文化フェスティバル開催について（資料参照） 

開催日時１２月３日（日）、会場オルビスホール（神戸ファッション美術館５F）。 



今後１１月２９日サポート委員会（当日運営スケジュール、役割分担の説明）を開催。 

・ 運営サポート委員 選出の件 ご依頼 資料  

各街区への依頼事項 各街区にて「運営サポート委員」を 1 名選出いただき、1１ 月５ 日（日）までにご

報告いただきたい。 

舞台の進行補助や出演者誘導、警備、会場ドア係、控室、楽屋等の持ち場に別れ、リーダーのもとで業

務を行っていただきます。  

（６）秋のクリーン大作戦【金堂環境部長】 

 ・秋のクリーン大作戦 日時：11 月 2６ 日（日） 9:00 リーダー集合（9:15 全体集合） 9:30 作業開始、

10:30 作業終了 

 集合場所：リバーモール中央ロータリー広場 

 リーダーの業務内容：リーダーは 9:00 に集合場所に集まり、作業に用いる資材を受け取 る。一般参 

加者とともに担当コースへ誘導し作業に当たる。 

・202３ 年度秋のクリーン大作戦への協力依頼 資料参照 

各街区への依頼事項 各街区にて「リーダー」を 1 名選出いただき、10 月 28 日（土）までにご報告い

ただきたい。 

  （7）街路灯点検について【金堂環境部長】  

・街路灯点検へのご協力依頼選出は本日が締め切りでしたが、まだの街区は改めてご報告ください。 

（８）防災担当者会議報告【酒井生活安全部長】 

   ・第２回防災担当者会議レポート、議事録 資料参照 

各街区の理事会の防災関連の引き継ぎ方法、現状体制などを発表。E6の防災訓練の発表など。 

・第３回防災担当者会議の案内。１０月２１日（土）１０時から１２時、ふれあい会館ホールにて。 

・防災についてのアンケートを実施します。役員会終了後に配布します。 

（９）LINE配信に停止について【安達広報部長】 

 ・LINE公式アカウント閉鎖 資料参照 

LINE のコミュニケーションプランの無料メッセージ通数が１０００通/月から２００通/通に変更となり、

登録者１１１名に全員配信すると月１通しか配信できないことになり、有料のライトプランは年間６０，００

０円の負担は費用対効果を考えると価値は低いと考え閉鎖することとします。他の SNS で無料での運

用が可能です。 

■審議事項  

（１）ふれあい会館ネット環境改善について【飯沼広報副部長】 

・ふれあい会館ネット環境の改善計画作業（進捗状況第 5報参照） 

ふれあい会館のネット環境速度が非常に遅いため、夏祭りの動画を YouTubeでアップできない状況

があり、広報部で比較検討した結果の報告を行った。第１案の現状から 10倍の速度にする案を実施し、 

第 3案の新規にプロバイダー契約する案を並行して検討していくことを承認いただきたい。 

⇒第 1案に対する費用拠出について、賛成多数で承認された。 

■その他 

 （１）コカミアリ確認の件【会長】 

・ご報告事項参照 

六甲アイランドのコンテナヤードでコカミアリ約５０個体を確認したが、集中防除の結果、みられなく

なった。今後も年 2 回の調査を継続して早期発見・早期防除に努めるとのこと。（神戸市環境局自然

環境課） 

 （２）市有地利用の事業者公募の件【会長】 



・同参照。結婚式場ア・ラ・モードパレ＆ザ・リゾートの神戸市との土地賃借契約が期限を迎えるため。 

（３）リバーモール青テーブルについて【会長】 

  ・同参照。リバーモールウェストにあった青テーブルを夏祭り前に撤去したが、住民の要望もあり市の管 

理物として戻す方向で協議中。 

（４）六甲アイランドでの撮影情報【会長】 

  ・同参照。（一財）神戸フィルムオフィスからの情報 

  連続ドラマ、ネット配信映画撮影情報。 

（５）今後の自治会後援事業について【会長】 

  ・みどりの風コンサート、ハロウィンフェスティバル、第 10回日展巡回展、ウェルカムフェスティバル 

（６）イベント広場落書きなど【会長】 

  ・9/22 イベント広場内落書きおよびビール瓶破片散乱放置資料参照 

９/22 早朝、イベント広場中央あたりでビール瓶と思われる破片が大小、大量に散乱、放置されていた。 

   すでに清掃済ですが、通行される場合はお気を付けください。また分電盤への落書きも確認。これは

神戸市が上塗り等で対応。 

（７）吉本梨乃さんリサイタル案内 

  ・「ストラディバリウスを奏でる」として、10/15（日）14時からオルビスホールにて開演。彼女は六甲アイ

ランド出身で幼稚園から小学 6 年生まで文化フェスティバルに出演され、現在世界で活躍中です。是

非お足をお運びください。 

 

【作成日】 ２０２３年 9 月 24 日（日）  【作成者】松本 啓二  【議事録署名人】宮脇 貴栄 


